

SUMMARY

ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PENJUALAN KREDIT UNTUK MEMINIMALISASI PIUTANG TAK TERTAGIH DI PT. AMP (Studi Kasus Pada PT. AMP)

Created by MARINI TANSAPUTRI

Subject : ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PENJUALAN KREDIT UNTUK MEMINIMALISASI PIUTANG TAK TERTAGIH DI PT. AMP (Studi Kasus Pada PT. AMP)

Subject Alt : ANALISIS SISTEM PENGENDALIAN INTERNAL ATAS PENJUALAN KREDIT UNTUK MEMINIMALISASI PIUTANG TAK TERTAGIH DI PT. AMP (Studi Kasus Pada PT. AMP)

Keyword : KREDIT UNTUK MEMINIMALISASI

Description :

Analisis Sistem Pengendalian Internal Atas Penjualan

Kredit Untuk Meminimalisasi Piutang Tak Tertagih Di PT. AMP (dibimbing oleh Yanuar Ramadhan).

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui apakah sistem pengendalian internal penjualan kredit sudah sesuai dengan kaidah-kaidah yang berlaku dan apakah sistem tersebut sudah dilakukan secara efektif dalam menangani penjualan kredit untuk meminimalisasi piutang tak tertagih.

Sampel yang diambil dalam penelitian ini adalah karyawan yang bekerja di PT. AMP dengan menggunakan kuisioner. Metode analisis yang digunakan adalah Analisis Deskriptif Kualitatif dengan berpedoman pada Committee Of Sponsoring Organizations (COSO).

Dari hasil penelitian yang dilakukan antara SOP perusahaan dengan teori serta SOP perusahaan dengan pelaksanaan kegiatan operasional perusahaan, diketahui bahwa sistem pengendalian internal penjualan kredit PT. AMP sudah efektif namun dalam pelaksanaannya masih banyak pelanggaran yang dilakukan sehingga berpengaruh terhadap piutang tak tertagih.

Date Create : 17/10/2014

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-undergraduit_2011 12 151

Collection : undergraduit_2011 12 151

Source : Undergraduate these economy of faculty

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : copyright20142esaunggul

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor